

LA DIPUTACIÓN FORAL DE BIZKAIA PRESENTA UN TRABAJO SOBRE LA SITUACIÓN DE LA EMPRESA FAMILIAR EN BIZKAIA

Información

Los resultados del estudio servirán como base para la puesta en marcha de un plan de actuación en apoyo a la continuidad de la empresa familiar por parte del Departamento de Empleo y Formación de la institución foral vizcaina. La Cátedra de la Empresa Familiar y el citado Departamento Foral han acometido esta investigación cuyo principal objetivo es el análisis de la estructura y funcionamiento de las empresas familiares vizcainas con el fin último de realizar un diagnóstico de su situación y analizar iniciativas que propicien corregir las debilidades detectadas.

Lunes, 23 de Febrero de 2009

Todos los datos recogidos en el estudio aparecen reflejados en el trabajo titulado "Situación de la Empresa Familiar en el Territorio Histórico de Bizkaia". El trabajo, de 114 páginas y elaborado en euskera y castellano, será presentado en una jornada, a los responsables de las empresas familiares vizcainas, el próximo jueves día 26 a las 17:30 horas en el Hotel Ercilla de Bilbao, tal y como han anunciado el diputado de Empleo y Formación, Eusebio Larrazabal, y Arturo Rodríguez, coordinador de la citada Cátedra.

Un estudio, que se ha realizado para conocer en qué medida los problemas específicos ligados a la empresa familiar tienen su reflejo en este tipo de empresas del Territorio Histórico vizcaino y que ha sido elaborado por el departamento de Empleo y Formación de la Diputación Foral de Bizkaia en colaboración con la Cátedra de Empresa Familiar de la Universidad del País Vasco.

Los resultados de este estudio servirán como base para la puesta en marcha de un plan de actuación en apoyo a la continuidad de la empresa familiar.

Más de mil encuestas

La publicación recoge las conclusiones de la ardua investigación conjunta entre ambas instituciones y persigue analizar la estructura y funcionamiento de las empresas familiares en Bizkaia, "con el fin último de realizar un diagnóstico de su situación, al objeto de analizar iniciativas que propicien corregir las debilidades detectadas. Un trabajo que se ha propuesto conocer en qué medida los problemas específicos ligados a la empresa familiar, que son destacados por académicos y consultores, tienen su reflejo en este tipo de empresas en Bizkaia", indicó Eusebio Larrazabal.

Larrazabal adelantó que los resultados del estudio servirán "como base para la puesta en marcha de un plan de actuación en apoyo a la continuidad de la empresa familiar, por parte del departamento de Empleo y Formación de la Diputación Foral de Bizkaia".

Para llevar a buen término esta iniciativa se realizaron 1.020 encuestas de las que 603 se identificaron como empresas familiares y completaron la totalidad de la encuesta y el resto, 417, resultaron ser empresas no familiares. "La muestra se ha obtenido tras aplicar la definición de empresa familiar a las empresas vizcainas con información socio-económica disponible para 2006, activas, cuya forma jurídica es una sociedad anónima o limitada y que cuentan con un mínimo de diez personas trabajadoras, según datos del Registro Mercantil de Bizkaia", dijo Arturo Rodríguez.